6.300 MILLONES GASTO...

(Viene de página anterior)

Ballestar de Jesús; alcalde de Murcia, don Cle-Joaquin López Ruiz; presidente del Consejo del Instituto Nacional de Previsión, don Gaspar de la Peña; director del I. N. P., don Alfredo Langle; jefe provincial de Sanidad, don Angel Fernández Nafria y jefe provincial de la Inspección Técnica de Educación, don Pedro Sáez Solbes.

INSPECTORES Y MAESTROS PREMIADOS

Una vez abierto el acto se procedió a la entrega de premios a los siguientes inspectores y maestros de enseñanza primaria: don Pedro Sáez Solbés, don Salvador López Arruebo, doña Carmen Martinez, doña Laura Torres Torreblanca, doña Ana Maria Arnao García, don Juan Alcaraz Martínez, don Luis López Yagües, doña Patrocinio González Carrillo, doña Consuelo Hervás Lefuente, don Ginés Conesa Carrillo, don Germán Teruel Escolar, doña Encarnación Rubira Ruiz, doña Carmen Buendía Gómez, doña María del Carmen Vélez Bahón y don Antonio Pecheco Atienza. La mayoría de los cuales no se encontraban presentes en el salón de actos, probablemente por no haber podido desplazarse a Murcia a tiempo, debido a sus ocupaciones escolares.

También fueron premiados los siguientes niños: José R. García Narcos, José Vicente Zaragoza Siquier, Juan Andrés González Noguera, José Antonio Gómez Valero, Alicia Manresa Luján y Dolores Rocamora Rocamora, los cuatro primeros del Colegio Nuestra Scñora de la Fuensanta de Murcia y las dos niñas de la Mutualidad Escolar Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, igualmente de Murcia.

Tomó a continuación la palabra don Pedro Sáez Solbés, jefe provincial de la Inspección Técnica de Educación, quien dijo que no había hecho nada extraordinario para merecer el premio, que simplemente había cumplido con su deber al desarrollar lo que estaba en la Ley de Educación: "Creo que si han querido premiar el entusiasmo con que lo he hecho".

MEDALLAS Y CRUCES

Seguidamente fueron obsequiados los funcionarios jubilados don Antonio Fax Rex, jefe de administración de tercera, y doña María Vera Pedreño, limpiadora. Ambos se encontraban indispuestos, por lo que los obsequios fueron enviados a sus domicilios.

La medalla de la Previsión Popular en su categoría de plata, fue impuesta a los siguientes funcionarios por haber cumplido 25 años al servicio del I. N. P.: don Juan Luis Estrella Ibáñez, don Pedro Pavía Boades, don Juan Manuel Jordán Jarabo, don Julio Sanz Jiménez, don José Bolarin Coll, y don Juan Jiménez López.

Las cruces azules de la Seguridad Social lo fueron al Ayuntamiento de Yecla, representado por su alcalde, y al doctor don Iluminado Sánchez Sánchez, médico de Lorqui que se va a jubilar muy

Por último fue entregado el distintivo de empresa modelo en Seguridad Social a la Hermandad Farmacéutica Murciana, sociedad cooperativa, que fue recogido por don Francisco José Vicente Or-

CASI 800.000 AFILIADOS A LA SEGURIDAD SOCIAL EN MURCIA

Una vez terminada la entrega de premios y condecoraciones tomó la palabra don Gaspar de la Peña, quien comenzó señalando las realizaciones que en Seguridad Social se han hecho en la provincia en los últimos años: residencia de La Arrixaca, ambulatorio anejo a la misma, ambulatorio del Carmen, que a partir de hoy mismo comienza a funcionar con un horario ininterrumpido de 8'30 de la mañana a 8'30 de la tarde; la residencia y ambulatorio de Cartagena, la residencia de Lorca y la ciudad sanitaria de Murcia, que pronto va a ser una realidad, junto con el ambulatorio de San Andrés. Han sido concedidos 38 consultorios a la provincia, de los que cuatro irán al casco urbano, 16 a las pedanías y los otro 18 a otros pueblos de la provincia. El I. N. P. se encargará de su funcionamiento, aunque también se pide ayuda a los alcaldes.

Ha sido instalado el teleproceso en la Delegación Provincial del I. N. P. y está a punto de ser distribuido el teléfono Desk por todas las agencias de la provincia, para poder conocer en todo momento la situación de cada obrero.

Señaló que en la provincia de Murcia existen casi 800.000 beneficiarios de la Seguridad Social. Que en ella se han gastado durante 1973 en Seguridad Social 6.300 millones de pesetas y se han recaudado 3.300.

LA PROVINCIA QUE MAS HOGARES DEL PENSIONISTA TIENE

El delegado provincial de Trabajo, don Benito Ballestar de Jesús tomó la palabra a continuación y dijo que el acto que allí se celebraba era de gratitud para los jubilados y funcionarios del I. N. de P. Que era también un homenaje de gratitud al Consejo Provincial del Instituto y al actual ministro de Trabajo, que ha marcado una pauta de humanización de la Seguridad Social y de protección a quienes más lo necesitan. "Somos -dijola provincia de España que más hogares del pensionista tiene, y vamos a seguir extendiéndolos". Señaló el ejemplo de Yecla, que ha hecho una donación de terrenos para la instalación de un residencia, necesaria ya en la población,

Finalmente fue don Joaquin Esteban Mompeán, en representación del gobernador civil, quien cerró el acto con sus palabras, diciendo que la gran historia de los pueblos no la escriben los que en un momento dado han de tomar grandes decisiones, sino cada hombre con la suma de los pequeños trabajos diarios.

ARTURO ANDREU

LOS ALUMNOS DE MAGISTERIO PLANTEAN REIVINDICACIONES AL MINISTRO DE EDUCACION

Ayer continuaron en paro; hoy volverán a clase

Un grupo de representantes de los alumnos de la vecina Escuela Universitaria de Formación del Profesorado de E.G.B. nos visitó ayer, para informarnos del escrito que han enviado al ministro de Educación y Ciencia planteandole sus reivindicaciones. Aver continuaron en su actitud de «paro activo» intermitente: hoy volverán a clase. El paro, me senalan, ha transcurrido en el mayor orden, sin que se registrase ningún tipo de incidente. No entraron a clase, pero han permanecido estudiando en los pasillos de la Escuela, y asisten a los exá-

El citado escrito lo han firmado los alumnos de los planes de 1967 y 1971, manifestando su disconformidad con el ya famoso decreto aparecido en el Boletin Oficial del Estado del pasado día 15. Exponen en la nota elevada al ministro que consideran perjudicial para sus intereses la inclusión de los licenciados y diplomados universitarios en las distintas ramas del Cuerpo de Magisterio, «sin haber realizado» —subrayan— un curso serio y profundo en el ICE, que constaria de más de mil horas, ni el correspondiente curso de prácticas en un colegio nacional», como es preceptivo para todos los alumnos de su escuela, así como la asistencia a campamentos nacionales organizados por la Delegación de la Juventud y la Sección Femenina. "No dudamos —dicen— de su preparación académica, pero sí de su preparación psico-pedagógica y de su vocación como maestros».

—¿Puede vuestra postura perjudicar a los licenciados?

--No tiene por qué perjudicarles -me responden-. Cada actividad, cada profesión tiene

Consultorio canino

Rayos X

Servicio de PELUQUERIA Y BAÑO

MUÑOZ GRANDES, 10. TELF. 23-13-02

MURCIA

su propio campo. Y el nuestro está bien definico...

A su juicio, según el escrito, lo ideal sería la supresión de oposiciones para acceder a una plaza; consideran justa la equiparación de derechos con respecto al plan 1967 en lo que se refiere al plan ceso directo, y creen injusta la reducción a un diez por ciento o menos de quienes ingresan así.

«EXPEDIENTE SOBRESA-LIENTE»

También señalan como mientras en la legislación vigente para el plan 1967 se entiende por expediente sobresaliente no tener más de tres suspensos y una mejor calificación con relación a las respectivas escuelas, el contro-vertido decreto del 7 de febrero pasado (BOE del día 15), interpreta como tal no tener ningún suspenso y alcanzar ocho puntos como nota media final de carrera. Piden al ministro que se deroguen estos últimos puntos «con la urgencia que precisan», pues consideran que su aplicación perjudicaría a los actuales alumnos en unos derechos adquiridos con relación a sus compañeros de promociones anteriores; que este cambio de interpretación, al no respetar lo establecido por el plan 67, con arreglo al cual iniciaron sus estudios, aceptando obligaciones y derechos, lesiona el principio de seguridad jurídica y derechos personales. También consideran -siempre según el repetido escrito--- carente de sentido que los maestros de planes anteriores tengan que realizar cursillos similares a los que han de seguir licenciados y diplomados. para tener posibilidad de acceso a la segunda etapa de E.G.B.; y que según las normas de la UNES-CO, los profesores de E.G.B.

deben tener un nivel cultural universitario en todos los países, junto a un nivel docente similar, «como claramente se desprende del contexto de la Ley General de Educación, y que el artículo 8 del referido decreto viene a despreciar en absoluto este nivel docente».

Otras peticiones que formulan al ministro son: igualdad entre maestros contratados y propietarios; creación de un colegio profesional de Magisterio; creación de nuevas plazas; supresión de oposiciones para acceder a una plaza; supresión de controles extraacadémicos; y redacción inmediata de los planes de estudios de las Escuelas de Profesorado de

Se reafirman en rechazar el decreto, «si hubiera tanta necesidad de maestros diplomados que fuera presumible no llegar a cubrir las plazas -argumentan- seria comprensible; pero existiendo cuatro promociones del plan 1967 al 1971 con título, de los cuales apenas un 25 por ciento se ha colocado por acceso directo, se deduce que el número de maestros sin plaza debe ser bastante elevado».

FALTA DE CAUCES

Al margen de las peticiones formuladas al ministro de Educación, me señalan la falta de un cauce legal para hacerse oir. A ello atribuyen el haber recurrido al paro, como único medio que juzgan a su alcance para llamar la atención sobre sus peticiones. De todos modos, según me explican, funcionan en la Escuela tres grupos de trabajo, constituidos por los alumnos: uno de coordinación, encargado de conectar con los distintos sectores que tienen algo que ver con los problemas que afectan a los alumnos del Magisterio - perdón!; de Profesorado de E.G.B.-, tales como el movimiento de maestros en general, las demás escuelas, la Universidad, etc.; otro, de información; y el tercero, encargado de editar el periódico de la Escuela. que en el escrito que publicamos

Para acabar, diremos que aunayer se indicaba «18 firmas» esto ouede llamar a equivoco, pues los firmantes representaban a la totalidad de los alumnos de la Fscuela. Como bien reflejaba la carta de ayer, la actitud adoptada se había decidido por unani-

GARCIA RAYMUNDO

SE VA A CREAR EL BANCO INDUSTRIAL DEL SEGURA

Para las cuatro provincias afectadas por el trasvase

Se va a crear el Banco Industrial del Segura. Esta es la noticia que nos ha sido facilitada a través de una invitación para asistir a la reunión del comité de fundadores de la citada entidad, que tendrá lugar en el domicilio social de "Promeconsa", esta tarde. Ha sido esta empresa la que ha realizado el anteproyecto del Banco Industrial del Segura, con un enfoque eminentemente social y popular. "No competiria con las Cajas de Ahorro, sino que podría complementar y potenciar la actividad de tales entidades, mediante el fomento de la economía regional". El Banco Industrial del Segura tendría proyección a las cuatro provincias afectadas por el trasvase Tajo-Segura.

Notas y Avisos

VACANTES PARA TE-NIENTES Y ALFERE-CES DE COMPLE-MENTO

Del Gobierno Militar de Murcia nos remiten lo siguiente:

"En el Diario Oficial del Ministerio del Ejército, número 46, de fecha 23 de febrero de 1974 se anuncian vacantes para tenientes o alféreces de Complemento, de los Cuerpos de Sanidad, Farmacia y Veterinaria Militar, procedentes de formación directa e I.M.E.C. del Ejército de Tierra. Estas vacantes también podrán ser solicitadas por tenientes o alféreces de Complemento de las Armas, que se encuentren en posesión de los títulos de licenciado en Medici-na y Cirugia, Farmacia y Veterinaria, respectiva-

mente. Por otra orden publicada en el Diario Oficial del Ministerio del Ejercito, número 47, de fecha 24 de febrero se relacionan vacantes para ser cubiertas por los tenien-

tes y alféreces de Complemento del Arma de Ingenieros, pudiendo optar a estas vacantes los alféreces eventuales que habiendo terminado sus prácticas antes del día 31 de diciembre de 1973, aún no hayan sido escalafonados por el Estado Mayor Central, como alféreces efectivos de complemento.

Para más información, en el Gobierno Militar de Murcia.'

Recitales

LOS CANTES DE LE-VANTE, EN AULA DE CULTURA

Esta tarde, a las ocho, en Aula de Cultura de la Caja de Ahorros del Sureste de España, actuarán Antonio Piñana, hijo y Antonio Piñana, padre, en "Los cantes de Levante". Hará la presentación don Juan de Dios Ramírez Heredia, que hablará sobre: "Los orígenes, la transición y la realidad actual".

BESAPIE A NUESTRO P. JESUS DEL RESCATE

Esta noche, a las once, en la iglesia de San Juan Bautista se celebrará una hora santa, dirigida por don Antonio Martinez Mu ñoz, fiscal general de Obispado, y a continuación misa valedera para el primer viernes de mazo, permaneciendo ya la iglesia abierta hasta las doce de la noche del viernes, para verificar el besapié tradicional.

El día 1 de marzo, habrá misas a las siete, ocho, nueve, diez, once, doce y una, y por la tarde, a las seis y siete y

EJERCICIOS ESPIRI-TUALES RADIADOS PA-RA NIÑOS

Los días 4 a 8 de marzo inclusive dirigirá el P. Jesús Díez S. J. unos ejercicios espirituales de Año Santo para niños a través de Radio Murcia, de 11'30 a 12 de la mañana. La Inspección de Enseñanza ha autorizado el disponer de esta media hora del horario escolar para este acto religioso de tanto provecho para los

CULTOS DEL APOSTOLADO DE LA ORACION

la novena.

CURSILLOS DEL MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Durante los días 4 al del próximo mes (D. m.), se celebrará in nuevo Cursillo Prematrimonial, en el local del Cristiano, sito en la Glorieta de España (junto a Información y Turismo), que dará comienzo todos los días a las ocho en punto de la tarde.

Los temas serán desarrollados por varios matrimonios del M. F. C. y un sacerdote, y tratarán

"El por qué del Cursillo", "Amor conyugal y convivencia", "Cualidades y dificultades en el matrimonio" "El matrimonio en el plan de Dios", "Vida intima", 'Antropología sexual". "Paternidad responsable", "Espiritualidad conyugal", "Matrimonio Sacramento" y "Liturgia del matrimonio",

Pueden asistir al citado Cursillo, todas las parejas de novios que lo deseen v que se encuentren con cierta proximidad a la fecha de la boda. No es preciso ningún requisito previo.

Es muy importante la puntualidad a estos ac-Los próximos Cursillos,

se celebrarán del 11 al 15 de marzo.

NOTA .- El día 28 de junio se sorteará un viale para dos personas a Palma de Mallorca, de 8 días de duración, todo pagado, entre las parejas de novios que hayan asistido a estos Cursillos durante el primer semestre del año actual.

ULTREYA DE CURSI-LLISTAS DE CRISTIAN-DAD

Del Secretariado Diocesano de Cursillos de Cristiandad nos remiten lo siguiente:

Se none en conocimien-

to de los cursillistas de crsitiandad, hombres y mujeres de Murcia y si cercanías que, en la Ultreva semanal, correspondiente al viernes día 1. a continuación de la misa que comienza a las siete v media de la tarde, se desarrollará el tema: "Hon-

2'15 Avance informativo.

2'25 Primera edición.

3'00 Noticias. 3'35 Buenas tardes: Revis-

ta de espectáculos. 4'15 Despedida y cierre.

6'45 Avance informativo, 6'50 Con vosotros: "La cometa naranja" y "El juego de la foca".

8'00 Novela: "Entre visillos", de Carmen Martin Gaite. Cap. 3.º • 8'30 Crónicas de un pue-

blo.

9'00 Telediario. Sesión de noche: "Adiós C' arlie", (1964), de Vicente Minnelli, por Tony Curtis, Deb-

bie Reynolds, Pat Loo-

ne y Walter Matthau.

11'25 Resumen informativo. 11'30 Despedida, oración v

Hotel W

LOS ALCAZARES

A PARTIR DEL PROXIMO DIA 1 **ESTAREMOS** A SU SERVICIO

DE SANTIAGO

Decoración de interiores.

Instalaciones comerciales. Reformas

> Pintura y empapelado. Pavimentos, moquetas, parquets.

DE SANTIAGO, SANTA TERESA, 14.

JUNTO A C. N. S. **TELEFONO 23-10-88** MURCIA

Centro Emisor del Sureste

15: Estudio 15_18, 18,05: Para vosotros, jóvenes. 21,30: Radio "ga-Radio Popular

Destacamos: A las 9: Aires de

Destacamos: A las 9: Encuen.

tros. 11,05: Protagonistas: Nesotros.

ceta de los deportes. 22,30: Esce. nario: "El loco $_{
m V}$ la muerte". 23,30: "5.400 segundos". 1: Las noches de Carmen Sevilla y Augusto Algueró.

España, 11: Jovencísimo, 13: Mur. cía ,hora 13. 14,20: Comentando el disporte, 17,55: No duermas tu fe.

Kadio Juventud

Radio , revista de los deportes. 23,45: Mundo Negro.

19,30; Radio - Enseñanza, 22,30;

Destacamos: 8,45: Deporte, ac. tualidad. 11,30: Confidencias 14: Ibarrastadio, 15: El Grande de los mundo de la música, 20,30; Via-Jando por Hispanoamérica. 23: Los jueves flamencos.

PRECISAMOS COLABORADORES

para la venta de relojes y joyas a plazos y contado. Solicite Catálogo y condiciones a INDUSTRIAL SUIZA Apartado 85 - ZAMORA



2-) CARIBLERAS

CIRCUITO INIESTA



CINE COY Tel 21 31 57

- CALEFACCION ----Teléfono 23 80 44 -NO_DO y Gran éxito. "JOHNNY COGIO SU FUSIL", color, Tomothy Bottoms. (Mayores 18). 4'30. 6'20, 8'30 y 16'40. Película 11.

TEATRO CIRCO -Gran exito: "DOCTOR CASANO. VA" 70 m/m. y color, Jean Paul Belmondo (Mayores 18), A las 4'30 6'35, 8'40, 10'45. P. 11'05.

CINE GRAN VIA -CALEFACCION —— Teléfono 23 37 45 ~ Segunda semana de "ABORTO CRIMINAL", tecnicolor, por Si. món Andreu y Emma Cohen (Ma. yores 18). Pases: 4'30, 6'25, 8'30 y 10'30, Pelicula: a las 10'55.

- CINEMA (NIESTA -- CALEFACCION ---- Telefono 21 15 35 -"CUATRO NOCHES DE BODA". 9'30; y estreno de "SIN LEY NI ESPERANZA", color Cliff Robertson (4'30, 7'50 _v 11) (May 18)

DESTE LAS 5'30 TARDE CINE AVENIDA. Saia Especial de Arte y Ensayo - CALEFACCION --Teléfono 21 68 16 -

CALEFACCION—

Telefono 21 68 16—

"NO ES BUENO QUE EL HOMBRE ESTE SOLO", color, Carmen Sevilla y José Luis López Vázquez. (Mayores 18). Horario: 5'30, 7, 8'40 y 10'20. Pelicula 10'30

DESDE LAS CINCO TARDE CINE ROSI. Tel. 23 50 33—

CALEFACCION—

"LA BODA ERA A LAS DOCE", color, Conchita Velasco; y "LOS CINCO SE VEN EN APUROS", color, Julián, Jurge y Dick. (A. TODOS LOS PUBLICOS)

Telsos de las años). Horario de pases: 4'30, 6'15, 8'40 y 10'45. Película a las 11.

CINE SALZILLO Emp. J. P. G. Tel. 210623

Climatizado) — DESDE LAS CINCO TARDE SEGUNDA SEMANA DE EXITO HISENSACIONAL ESTRENO!!

LE SEGUIAN LLAMANDO TRINIDAL

POR TERENCE HILL y BUD SPENCER. Pases: 5, 7'40 y 10'15, Palicula: a las 10'45. (TOLE. RADA TODOS LOS PUBLICOS).

CINE COLISEUM - Empresa J. P. H. -

— Teléfono 21 14 47 — DESDE LAS 4'30 TARDE - GRAN PROGRAMA DOBLE -LOS PISTOLEROS DE

CASA GRANDE por Alex Nicol (4'30, 7'25 y 10'35); LA MASCARA

DE SEDA por Elga Anders (6 y 9'15). (A. PARA MAYORES DE 18 AÑOS)

Cine REX 38.
ENIGRAND: INIESTA MARTINEZ
CLUMATICADO PRA TEMPORO 21 28 74

Mañana, día 1 y primer viernes de marzo, el Apostolado de la Oración celebrará sus cultos mensuales en la iglesia de Santo Domingo, en la forma siguiente: a las ocho de la tarde misa de comunión con cánticos. A continuación, acto eucarístico con el breve ejercicio del sexto viernes de

PREMATRIMONIALES

Movimiento Familiar